



PORSCHE

Presse-Information

21. August 2014

Exklusive Kleinserie von Porsche Schweiz

911 Carrera 4S Exclusive Swiss Edition – in limitierter Stückzahl für 14 Kunden

Zug/Steinhausen. Die Porsche Schweiz AG erweitert ihre Modellpalette um ein limitiertes 911-Sondermodell. Exklusiv für 14 Schweizer Kunden kommt der „911 Carrera 4S – Exclusive Swiss Edition“¹ auf den Markt. Das Modell feiert am 6. November 2014 seine Weltpremiere auf der „Auto Zürich Car Show“.

Der ganz spezielle Elfer wurde von Porsche Schweiz in Zusammenarbeit mit Porsche Exclusive mit viel Liebe zum Detail auf einen höchst anspruchsvollen Kundenkreis zugeschnitten. Porsche Exclusive ist die Abteilung, die besondere – über das Serienangebot hinausgehende – Individualisierungen von Porsche-Fahrzeugen realisiert. Die 911 Carrera 4S Exclusive Swiss Edition basiert auf dem aktuellen 911 Carrera 4S und weist zahlreiche Sonderausstattungen im Exterieur und Interieur auf.

Sowohl Antrieb wie auch Fahrwerk wurden im Vergleich zum Porsche 911 Carrera 4S modifiziert: Das Schweizer Sondermodell verfügt über eine Leistungssteigerung auf 430 PS, der 911 Carrera 4S leistet mit 400 PS im Vergleich 30 PS weniger. In nur 4,0 Sekunden (Sport Plus) erreicht der exklusive Elfer, der ausschliesslich mit Porsche Doppelkupplungsgetriebe angeboten wird, aus dem Stand die 100 km/h und das bei einem Normverbrauch von 9,1 Liter. Sehr gut zum sportlichen Charakter des 911-Modells passt auch das Porsche Active Suspension Management (PASM) inklusive der Tieferlegung um 20 Millimeter. Das aktive Dämpfungssystem wechselt von der komfortablen Grundeinstellung bei dynamischer Fahrweise in einen sportlicheren Modus, was vergleichbar ist mit den Eigenschaften eines Sportfahrwerkes.

Äusserlich ist das Modell diskret in der klassischen Individualfarbe Grauschwarz gehalten. SportDesign-Aussenspiegel, in Exterieurfarbe lackierte Lufteinlassgitter, SportDesign-Bugverkleidung sowie insbesondere die in Wagenfarbe lackierten 20-Zoll Sport Classic Räder mit farbigen Radzierdeckeln verleihen dem 911 einen einzigartigen Charakter.

Im Innenraum fällt zunächst die hochwertige Lederausstattung mit roten Ziernähten auf. Das SportDesign-Lenkrad in Leder setzt mit der 12-Uhr-Makierung und dem Lenkradkranz mit Ziernaht in Indischrot ein weiteres optisches Highlight.

Einzigartig in der Porsche-Welt: In den Deckel des Ablagefachs zwischen den beiden Vordersitzen wurde das Schweizerkreuz geprägt. Die Zierblende der Schalttafel aus gebürstetem Aluminium mit geätztem Schriftzug „911 Carrera 4S – Exclusive Swiss Edition“ sowie mit der Schweizerkreuz-Plakette in Rot/Silber verweist ebenso auf das Sondermodell wie der Schriftzug auf den Einstiegsblenden aus gebürstetem Edelstahl.

Der „911 Carrera 4S – Exclusive Swiss Edition“ ist ab sofort bestellbar und wird ab Mitte Oktober an Kunden ausgeliefert. Das limitierte Modell kostet CHF 233'000 inklusive Mehrwertsteuer. Zusätzlich profitieren die Schweizer Kunden von einer Garantieverlängerung (2 + 2 Jahre).

1) Porsche 911 Carrera 4S – Exclusive Swiss Edition: Kraftstoffverbrauch kombiniert 9.1 l/100 km; CO2-Emissionen 212 g/km; Effizienzklasse: G